

SECRET

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE

No

83

SECRET/104

20 février 1959

LISTE I - AUSTRALIE

Négociations autorisées au titre de l'article XXVIII:4

Lors de sa réunion du 11 février 1959 (IC/SR.43), le Comité d'intersession a autorisé le gouvernement de l'Australie à négocier la position suivante reprise dans la Partie I et la Partie II de la Liste I - Australie:

105(F)(1) - (Tissus de laine, etc.)

Toute partie contractante qui désire faire reconnaître, en l'espèce, un intérêt comme "principal fournisseur" ou un "intérêt substantiel" au sens de l'article XXVIII est invitée à le notifier sans délai au gouvernement de l'Australie. La reconnaissance par l'Australie du bien-fondé d'une telle requête sera considérée par les PARTIES CONTRACTANTES comme constituant la détermination prévue à l'article XXVIII, paragraphe premier. En l'absence de tout accord sur ce point, la question de l'intérêt devra être portée devant le Comité d'intersession ou devant les PARTIES CONTRACTANTES.

GENERAL AGREEMENT ON
TARIFFS AND TRADE

No. 83
SECRET/104
20 February 1959

SCHEDULE I - AUSTRALIA

Authority for negotiation under Article XXVIII:4

At its meeting of 11 February 1959 (IC/SR.43) the Intersessional Committee granted authority to the Government of Australia to enter into negotiations concerning the following item bound in Part I and Part II of Schedule I - Australia:

105(F)(1) - (woollen piece goods, etc.)

Any contracting party wishing to claim a "principal supplying interest" or a "substantial interest" in the sense of Article XXVIII should communicate with the Government of Australia without delay. Any such claim, if recognized by Australia, will be deemed to be a determination by the CONTRACTING PARTIES under the terms of Article XXVIII:1. If no agreement can be reached on the question of interest, the matter should be referred to the Intersessional Committee or the CONTRACTING PARTIES.